

Un guichet pour 23 000 sociétés

LUXEMBOURG - Aider les PME à franchir le pas de l'innovation et de l'international, c'est le but d'Enterprise Europe Network.

Les interlocuteurs ne sont pas nouveaux, au contraire. La Chambre de commerce, la Chambre des métiers et Luxinnovation sont les partenaires locaux du nouveau réseau européen présenté hier à Luxembourg. Enterprise Europe Network doit permettre aux petites et moyennes entreprises luxembourgeoises d'améliorer leur compétitivité en leur proposant des solutions adaptées à leurs besoins.

Derrière ce beau concept, le réseau, que l'Union européenne lance cette année dans plus de 40 pays, consiste à faire travailler ensemble les partenaires traditionnels des 23 000 PME luxembourgeoises, ceux à qui ces entreprises adressent leurs questions.

Ces partenaires vont développer avec les agences euro-



Le représentant de l'Union européenne et les ministres de l'Économie et des Classes moyennes ont lancé le réseau.

péennes un éventail de services, disponibles à un guichet unique, pour permettre aux entreprises de mieux connaître et utiliser les outils européens.

Le réseau doit aussi permettre aux PME via des rencontres, salons et autres forums de se constituer son réseau pour développer son activité, oser prospecter à l'étranger ou s'associer pour innover.

Les premiers outils du réseau touchent à l'information. Un site web commun sera bientôt lancé ainsi qu'une newsletter ayant pour titre «L'Europe à votre portée».

Linda Cortey

» liens

Réseau européen »

www.lesessentiel.lu